



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

signalisation

Question écrite n° 71988

Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la sensibilisation des automobilistes à l'importance d'une vérification régulière de l'éclairage et de la signalisation de leur véhicule, ainsi que de leur propre vue, pour leur sécurité mais également pour celle des autres. Il lui demande quelles sont ses intentions pour renforcer la sécurité routière.

Données clés

Auteur : [M. André Schneider](#)

Circonscription : Bas-Rhin (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 71988

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 décembre 2014](#), page 10646

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)